
Sono nata a Genova  nel 1973 , sono sposata ed ho due figli. 

La Laurea in Farmacia mi ha dato le conoscenze scientifiche per 

comprendere i complessi meccanismi che regolano il corpo umano 

mentre i miei approfondimenti olistici mi hanno reso consapevole 

di quanto siamo responsabili della nostra salute consentendomi di 

applicare durante le mie consulenze la medicina integrata 

affiancando alle medicine tradizionali quelle naturali. 

E’ per il profondo rispetto che provo per la scienza, per la 

medicina e per il giuramento prestato che ho vissuto gli anni 

difficili del Covid in prima linea esponendomi professionalmente 

e politicamente.  
   
 


